

# PUBLIK

## Danrem 084/BJ Tekankan Pentingnya Membina Keharmonisan Keluarga pada Peringatan HUT ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIK.CO.ID](http://JATIM.PUBLIK.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 15:54



SURABAYA - Persatuan Isteri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana pada tanggal 3 April 2023 berulang tahun yang ke-77. Sebagai wujud rasa syukur di hari ulang tahunnya tersebut, Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 084 PD V/Brawijaya melaksanakan Bhakti Sosial Donor Darah, Anjangsana, Ziarah dan olah raga bersama. Puncaknya pada hari ini Kamis (13/4/2023) bertempat di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya digelar peringatan Hari Ulang Tahun ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana dengan sederhana dan dalam suasana bulan suci ramadhan yang penuh keberkahan.



Persit Kartika Chandra Kirana Membangun Keluarga dan Generasi Muda Berkualitas Menuju Indonesia Maju. Menjadi tema HUT Persit Kartika Chandra Kirana ke-77 tahun 2023.

Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. yang hadir pada acara tersebut dalam sambutannya mengatakan, "sesuai dengan tema pada peringatan HUT ke-77 ini hendaknya dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan tugas Persit dalam melakukan pembinaan terhadap isteri Prajurit dan keluarganya di bidang mental, kesejahteraan dan moril. Karena hal tersebut dapat berpengaruh positif terhadap keberhasilan pelaksanaan tugas suami sebagai seorang Prajurit", harapnya.

"Keberadaan organisasi Persit hendaknya dapat berperan lebih optimal, seiring dengan dinamika tuntutan tugas organisasi yang lebih kompleks," imbuh Danrem.



Sementara itu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 084 PD V/Brawijaya Ny. Retno Terry Tresna Purnama pada kesempatan tersebut membacakan sambutan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Dudung Abdurachman. Dalam sambutan tertulisnya itu ia mengatakan, momentum peringatan HUT tahun ini hendaknya dijadikan sebagai wahana untuk melakukan evaluasi, intropeksi dan mawas diri terhadap pelaksanaan tugas yang telah dicapai selama ini.



Peringatan HUT ini, masih kata Ny. Rahma Dudung Abdurachman hendaknya

juga bisa menjadi pemacu semangat dalam pengabdian terhadap organisasi Persit agar lebih solid, maju dan berkembang. Ia juga menekankan kepada seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana untuk menerapkan gaya hidup sederhana, tidak bermewah-mewahan atau hedonisme.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem 084/BJ, para Kasi Korem, para Dandim jajaran Korem 084/BJ, Kabalakrem dan para Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 084/BJ. (Penrem084)